EUDS Mi Universidad

Nombre del Alumno: Cecilia Gabriela Pérez Vázquez

Nombre del tema: sistema integral de emergencias

Parcial: 1. parcial

Nombre de la Materia enfermería en urgencias y desastres

Nombre del profesor: marcos jhodany arguello

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura enfermería

Cuatrimestre: Séptimo cuatrimestre

Fecha:20/09/24





SISTEMA INTEGRAL DE **URGENCIAS** EMERGENCIAS.





EFINICION

definido por el grupo de trabajo interterritorial de urgencias médicas extra hospitalarias como "Conjunto de recursos materiales y humanos que tenga como finalidad primordial la recepción de las solicitudes de urpencia subjetiva,



La solicitud de atención urgente es realizada a través de un teléfono, el 911, único para todo tipo de emergencias, que da acceso a una central compartida con Policía y Bomberos.

* MODELO "MÉDICO **HOSPITALARIO":**

el acceso a la asistencia sanitaria urgente es mediante un número de marcación reducida específico, el 15. conectando con una central médica que se encuentra comunicada

MODELO "MÉDICO

en los CCU como en los dispositivos de asistencia sanitaria, realizados em su mayoría en un escalón único, por vehículos del tipo UVI móvil.

EXTRAHOSPITALARIO"

Pantridge en Belfast, de la primera unida móvil de cuidados coronarios y no es hasta la década de los 90 cuando se terminan de implantar los equipos de emergencias extra hospitalarios en un gran número de ciudades

(CCU), con autoridad para coordinar la actuación en la atención a las urgencias médicas, operativo las 24 horas del día durante todo el año y con capacidad de coordinación de los recursos extra hospitalarios y hospitalarios públicos de su ámbito territorial de actuación, así como los privados vinculados mediante concierto al sistema público.

 En este modelo, la asistencia extrahospitalaria la realiza personal sanitario con diferente nivel de formación, supervisado telemáticamente por personal médico de los centros hospitalarios a los que, sistemáticamente y por obligación, trasladarán a los pacientes.

Las emergencias médicas se resuelven mediante la intervención del SAMU, enviando una unidad móvil de atención especializada compuesta por médicos y/o enfermeros relacionados con la anestesiología y los cuidados intensivos, manteniéndose el mismo equipo sanitario en las fases extrahospitalaria y hospitalaria del proceso asistencial.